
COMITE DIRECTEUR DU CSAKB 
MERCREDI  18 MAI 2011 

 
 
PRESENTS 
 
AGOUMI Nour-Eddine, ANDREASSIAN Edouard , CROIZIER Annie, DELLUS Gilles, JUIN 
Jean-Jacques, LANDELLE Fabien, MAIGNÉ Pierre, MICQUIAUX Philippe , MORELLI 
Antoine,  PY Jean, , RENAUDEAU Solange, RUIS José, THEPAUT Cédric, ANTOINE 
Sylvain, JULIEN Kévin, CLAVEL Gilbert, JUIN Jean Jacques 
 
 EXCUSÉS 
 
HURTADO Robert, MORELLI Claire. COSTET Aurélie, GIRARD Philippe, RENAUDEAU 
Robert 
 
ABSENTS 
 
, DUMONT Anne, MAIGNÉ Bertrand, MALLET Patrick, RENELLEAU Louis, Rebbeca 
FRANCESCATO, VALENTIN Patricia, KOUNDÉ Edgard, MITHALAL Krisna, FICHOUX 
Patrick, GUEGAN Isabelle 
 
 
 

Edouard ANDREASSIAN souhaite la bienvenue aux membres du Comité directeur et 
s’explique sur la maniére un peu directe de son mail de convocation à ce comité directeur. 

 
 
CONVENTION MAIRIE/AUCHAN 
La municipalité à fait part à Edouard de la signature prochaine d’une convention Mairie 

Auchan. 
Auchan versera à la ville une somme financières qui sera répartie entre les activités 

culturelle et sportive. 
L’enveloppe sport, sera partagée entre le CSAKB et USKB. 
Les termes de cette convention étant que la somme alloué au club est mise à 

disposition en plus de notre subvention municipale sans regard sur son utilisation. 
Toutefois, le logo de la marque sera apposé sur les maillots de hand de l’équipe 1. 
IL est décidé que cette somme, sera répartie entre la section Handball pour le soutient 

de l’équipe1 et l’équipe senior. 
La participation au tournoi de football international (Auchan ayant fait comprendre à la 

section Foot, lors de ses recherches de sponsors, qu’ils avaient déjà donné via cette 
convention, et qu’ils ne donneraient rien de plus…)  

La participation au « découvert autorisé » de la section Natation (seule grosse section 
du club à ne pas en avoir..) 

Le financement de l’entretien du compresseur de la section plongée qui ne sera pas 
pris en charge par le Val de Bièvre. 

 
 
 
 
 
 



ANIMATION D’ETE 
La municipalité demande au CSAKB, sa participation effective dans le cadre des 

activités d’été organisée au parc Pinel durant les mois de Juillet et Aout prochain. 
Un mail sera envoyé aux présidents de section afin de les en informer. 
D’ors et déjà, certaines sections répondent présent sur ces activités. 
Il s’agit de venir  1 fois 2h par section sur l’ensemble de l’été. 
Participant : Athlétisme, Multisports, Football, Badminton, Arts-martiaux, Volley Ball, 

Escrime, Gymnastique. 
Contact sera pris avec le service des sports pour organiser cette participation. 
 
 
DEBAT DECLARATION ENTRAINEUR 
Jean Py rebondit sur la somme alloué par Auchan, en proposant d’une affectation pour 

la déclaration Urssaf des entraineurs. 
Un large débat s’engage alors pour définir le bien fondé de cette proposition. 
Il est convenu, de réunir la commission des finances afin de faire des propositions au 

Comité Directeur en ce sens.  
L’idée étant de faire un courrier à la mairie montrant ainsi notre volonté de déclaration 

de nos entraineurs sans pour autant en avoir les moyens financiers.   
 
 
 
CONFERENCE DEBAT 
Elle aura lieu le 27 Mai  salle de réunion de la halle des sports, et aura pour thème, 

« les gestes de premiers secours et gestion des conflits ». 
José qui organise cette soirée, nous indique que le niveau de qualification des 

intervenants souffrira certainement d’un trop peu de participant. 
Il est décidé de réaliser des cartons d’invitations qui seront remis à chaque entraineur. 
Gilles propose pour les années à venir, la création d’un carnet d’UV obligatoire dans le 

cadre d’une formation continue. 
Un rapide bilan des sections présentes fait apparaître une trentaine de participants. 
Un mail de relance va être à nouveau envoyé aux présidents de section afin de 

sensibiliser leurs entraineurs à une participation plus massive. 
A noter cependant la fête de la section natation ce soir là, et une absence importante 

de certaine section pour cause de compétition.. 
 
BILAN 400T 
Un premier constat, fait apparaître peut de participation des adhérents du club. 

Néanmoins, quelques 160 personnes sont venues courir sur le stade, soit pour réaliser un 
400 m soit pour faire un 3000m d’endurance proposé par Pierre Maigné et son équipe. 

Toutes ont reçu un diplôme rempli par Solange et Liliane Ducasse. 
Reconduction de ce partenariat avec la municipalité pour l’an prochain dans la mesure 

ou l’objectif étant de voir courir le plus de monde possible. 
Néanmoins, une organisation plus rigoureuse (dossard etc..) sera à affiner. 
 
 
 
TOURNOI FOOT 
Le club va faire une demande vers le service des sports afin de demander l’ouverture 

soit de la Halle des sports, ou du Cosec afin que ceux-ci puissent servir d’hébergement aux 
équipes restant encore à loger. 

Edouard émets à nouveau son souhait d’accueil de ces équipes vers les Présidents de 
sections afin de réduire de façons conséquentes les frais d’hébergement. 



Noure-Edine, rappelle que la cérémonie d’ouverture du tournoi se fera sur la place de 
la mairie le samedi 18 juin à 09h00. Il serait souhaitable que le CSAKB via son comité 
directeur y soit fortement représenté. 

 
 
 
 
 
CNDS 
Des demandes en augmentations, pour des dossiers de plus en plus lourds à remplir. 
Il nous faudra certainement revoir le mode de réalisation de ces dossiers  pour l’an 

prochain (journée d’information vers les Trésoriers envisagée). 
Afin de ne pas monopoliser un nombre d’heure trop important, chaque section devra 

monter ses propres demandes.  
Un nombre plus important de dossier à été effectué cette année espérant des 

subventions supplémentaire pour cette session. 
 

 
EQUIPE HANDBALL ARMENIE 
Edouard nous fait part de la venue de l’équipe  Nationale D’Arménie de Handball. 
Elle se produira les 25 et 26 Juin prochain lors de match amicaux avec le CSAKB 
( à détailler)  
 

 
INTEGRATION NOUVELLES SECTIONS 
IL est proposé l’intégration de deux nouvelles sections : 
Capoeira, et Krav maga. 
Le comité directeur approuve à l’unanimité ces deux activités dans la mesure où elles 

intègrent le club dans les conditions d’indemnisation des entraineurs actuellement en vigueur 
au sein de notre association. 

Une rencontre sera organisée avec les responsables afin de gérer cette intégration au 
mieux (créneaux horaire, cotisation, indemnités.. etc…). 

Un courrier sera émis vers la municipalité en ce sens et conforme à la convention 
d’objectif signée avec la Mairie 

Une troisième activité (Grappling) pourrait être intégrée dans la mesure où leurs 
dirigeants en feraient la demande.  

 
 
SITE WEB 
JJJ juin propose une réflexion sur le développement d’un site collaboratif (Joomla) 

avec une interface attrayante. 
Il n’y a pas une seule personne (le webmaster) qui peut mettre les articles en ligne, 

mais plusieurs, habilités par les instances dirigeantes afin de contrôler la qualité des textes 
mis en ligne. 

Le constat est que le bénévolat à ses limites. 
Il convient à présent de constater que la gestion de nos sites, ( si nous voulons les voir 

dynamique), nécessitent la présence pratiquement permanente d’une personne sur 5 jours.. 
La bascule de nos sites dit « statique » vers le « dynamique » nécessite un gros travail 

qui est estimé à environ 3000 à 4000 €. La section natation envisage d’ors et déjà cette 
bascule dans leur projet de communication. 

Le financement d’un tel projet pour le site du club, pourrait être financé par l’enveloppe 
allouée à la création de notre plaquette de présentation (3000 € financé par le CIC). 



Cédric propose que cette somme puisse être directement prélevée sur le budget des 
sections, celles-ci étant directement concernées. 

Edouard propose en l’état, et afin d’alimenter le site de manière un peu plus régulière, 
de demander aux Présidents de sections, de produire un édito par mois…. 
 

 
Le Comité Directeur se termine par un pot amical organisé par Solange RENAUDEAU, 

avec toujours la même générosité. 
 
 

La réunion est levée à 22h30 
 

 
LE PRESIDENT      LA SECRETAIRE GENERALE 
Edouard ANDREASSIAN     Solange RENAUDEAU    
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